

Raiffeisen rejoint l'Association suisse des banquiers – Thomas A. Müller devrait en devenir le vice-président

- Raiffeisen rejoint à nouveau l'association faîtière des banques suisses afin de relever les défis de la place financière avec des forces unies.
- Thomas A. Müller, président du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse, devrait devenir le vice-président du conseil d'administration de l'Association suisse des banquiers.

Après son retrait de l'association faîtière des banques suisses il y a plus de deux ans, Raiffeisen, premier groupe bancaire retail de Suisse orienté sur le marché national, a décidé d'adhérer à nouveau à l'Association suisse des banquiers (ASB) fin août afin de relever les défis de la place financière avec des forces unies. Thomas A. Müller, président du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse, sera proposé le 14 septembre 2023 à l'assemblée générale de l'association pour être élu au conseil d'administration et, en cas d'issue positive du vote, en prendra la vice-présidence. Raiffeisen compte ainsi défendre de manière adéquate les intérêts de sa clientèle privée et PME suisse.

«La place financière suisse doit unir ses forces pour relever les défis à venir. Nous devons mener les discussions ensemble. Par ailleurs, de nombreux champs thématiques tels que les exigences envers les banques d'importance systémique, une place financière suisse durable ou la lutte contre les cyberrisques nécessitent une approche commune. Raiffeisen souhaite façonner activement l'avenir de la place financière et contribuer à ce que les intérêts de notre clientèle privée et PME suisse soient fortement représentés au sein de l'Association des banquiers»

Thomas A. Müller, président du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse

Raiffeisen et l'ASB sont d'accord sur le fait qu'un système financier stable et solide doit se composer de banques ayant différents modèles d'affaires divers et des intérêts correspondants. La diversité dans la discussion garantit des solutions viables. Raiffeisen se distingue dans le secteur bancaire suisse par son modèle coopératif stable, qui repose sur ses sociétaires.

«Nous nous réjouissons du retour de Raiffeisen. En tant qu'association faîtière, nous agréons des opinions différentes que nous traduisons en solutions consensuelles et réalisables. En attribuant la vice-présidence à Raiffeisen, nous donnons au modèle bancaire coopératif et à sa clientèle privée et PME suisse une tribune adéquate pour défendre leurs intérêts. Nous garantissons ainsi que tous les groupes bancaires en Suisse s'engageront à nouveau ensemble en faveur des intérêts supérieurs de la place financière.»

Marcel Rohner, président de l'ASB

Contact Médias



Monika Dunant
Responsable Relations
Publiques et Médias
+41 58 330 63 95



**Deborah Jungo-
Schwalm**
Senior Communications
Manager
+41 58 330 62 73